
MTV Vechelade

Protokoll

 der 4. Vorstandssitzung am 29.08.2023 in der Zeit von 19.05 Uhr bis 20.30 Uhr

Anwesend:
Jonas Maus, Kirsten Lötel, Frank Hollstein, Stephanie Keune, Petra Hollstein-Böttcher, Heidi Schlömp 
(Turnen Senioren), Mirko Vogel, Klaus Lemke, Frank Jagelitz, Jürgen Will

Entschuldigt fehlten: Jenni Theophil, Dieter Brökelmann
Unentschuldigt fehlten: Sascha Siemens

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Anwesenden
- Der Vorsitzende eröffnet die Vorstandssitzung und stellt fest, dass der erweiterte Vorstand 

beschlussfähig ist. 

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 16.06.2023

Einstimmig angenommen.

TOP 3 Aktuelles aus den Sparten
- Allgemein ist der Sportbetrieb nach den Sommerferien wieder gut angelaufen.
- Bei Tischtennis sowie Dart beginnt demnächst der Punktspielbetrieb.
- Reha-Sport; mittlerweile 24 TeilnehmerInnen
- Kinderturnen mittwochs und freitags wird sehr gut angenommen. Mittlerweile sind für 

freitags 34 Kinder gemeldet. 
- Es wird immer noch ein/e ÜbungsleiterIn für Kinderturnen gesucht. Bitte Werbung machen!

TOP 4 Terminplanung 24
- Sport- und Familienfest soll wieder als Veranstaltung des Gesamtvereines durchgeführt 

werden, d.h. jede Abteilung ist vertreten. Dies kam gut an.
- Vereinsmeisterschaften Tischtennis 19./ 20.04.2024
- Spartenversammlung Tischtennis         24.05.2024
- Bosseln am Himmelfahrtstag/ Tischtennis         09.05.2024
- Vereinsmeisterschaften Dart        05., 07./08.06.2024
- Mini-Disco         15.06.2024
- Sport- und Familienfest         25.05.2024
- Bürgerbrunch         26.05.2024
- Volleyballturnier         17.08.2024

TOP 5 Silvester 2023
- Es soll in den Sparten abgefragt werden, ob Interesse an einer großen MTV – Silvesterfeier 

anlässlich des 300 jährigen Bestehens Vechelades besteht. Die Silvesterfeier soll dann ggf. 
mit der Feuerwehr und den Junggesellen gemeinsam stattfinden. 

- POC ist Kirsten Lötel.
TOP 6 Sonstiges

- Vereinseigene Zapfanlage steht ab sofort für Feiern und größere Veranstaltungen zur 
Verfügung; Flaschenbier für sonstige Veranstaltungen.

- Schließung der Sporthalle:



+ Es gab in diesem Jahr Unstimmigkeiten. Im nächsten Jahr soll die Schließung ggf. nur 2 
Wochen dauern. Aber zukünftig wird kein Sport- und sonstiger Betrieb erlaubt sein, wenn die
Halle in den Sommerferien geschlossen ist. 

- Beim Aufräumen des Vereinsheimes ist aufgefallen, dass es 3 Kisten mit Utensilien für die 
Benutzung des Grills gibt. Es soll künftig nur eine Kiste mit Grill-Utensilien geben.

- Der Vorsitzende berichtet, dass er eine mündliche Zusage von der Gemeinde erhalten hat, 
dass zum Winter die Heizung in der Sporthalle wieder funktioniert.

- Sollte die Heizung doch nicht funktionieren, muss überlegt werden, mit den Turngruppen ins 
Vereinsheim zu wechseln.

- Am 07.10.2023 wird das Vereinsheim erstmalig für Vereinsmitglieder geöffnet, um einen 
Spieleabend durchzuführen. Die Vereinsmitglieder können Gäste mitbringen. Wenn dieses 
regelmäßig erscheinen, dann sollte auch ein Vereinseintritt erfolgen.

- Der Vorsitzende verweist nochmals darauf, dass jede „zusätzliche“ Veranstaltung im 
Vereinsheim an Yasmin Maus zu melden ist. Das Vereinsheim ist mittlerweile sehr gut 
ausgebucht; auch vormittags und nachmittags, so dass es dann ggf. zu Komplikationen 
kommen könnte, wenn eine Sportgruppe eine Aktivität im Vereinsheim durchführen will. 

- Der Antrag für die Hütte als größerer Ablageort auf dem Grundstück des Vereinsheims ist 
immer noch nicht im Rat der Gemeinde gewesen, daher kann noch nicht mit dem Bau 
begonnen werden.

- In der nächsten Sitzung soll über eine Beitragserhöhung gesprochen werden. Diese wäre 
dann bei der nächsten Jahreshauptversammlung zu beschließen. 

Die Sitzung endete um 20.30 Uhr. 

Jonas Maus Petra Hollstein-Böttcher
Vorsitzender Schriftführerin


